

tres seis uno^o

Costas Brasileñas

Las paradisíacas costas de Brasil:



DESDE 2036€ - 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID – SÃO PAULO

Salida en vuelo de línea regular. Llegada a São Paulo. Recepción y asistencia en el aeropuerto y traslado al hotel.

Alojamiento: HOTEL PERGAMON

DÍA 2 SÃO PAULO – RÍO DE JANEIRO

Desayuno en el hotel. Visitaremos la ciudad donde veremos los recursos turísticos más importantes y descubriremos los secretos de São Paulo. Pasaremos por los lugares más tradicionales de la ciudad, como la “Estação da Luz”, inaugurada en 1867 y conocida por su arquitectura. Luego visitaremos el Terraço Italia, uno de los edificios más bellos del casco antiguo. También pasaremos por el Teatro Municipal, el Edificio Banespa, el patio del colegio y la Catedral da Sé. El tour sigue por el barrio de Liberdade, donde se encuentra la mayor concentración de inmigrantes japoneses y sus típicas decoraciones, el centro financiero de São Paulo en la Avenida Paulista, donde también se encuentran los edificios más modernos de la ciudad, como el Museo de Arte de São Paulo, para terminar en el Parque de Ibirapuera, inaugurado en 1954 y considerado uno de los parques más importantes de la ciudad. Traslado al aeropuerto a la hora oportuna con destino Río de Janeiro. Recepción y asistencia en el aeropuerto. Traslado al hotel.

Resto del día libre.

Alojamiento: HOTEL WINDSOR COPA

DÍA 3 RÍO DE JANEIRO

Desayuno buffet en el hotel. Realizaremos un City Tour completo, donde visitaremos los monumentos más importantes de Río de Janeiro, así como contemplar su belleza natural desde lo alto de Corcovado. Luego de un recorrido panorámico llegamos al punto para subir a Corcovado en van. Al llegar a la cima, se puede disfrutar de una increíble vista de la «Ciudad Maravillosa». Este tour también incluye un recorrido panorámico de la ciudad a través del Sambódromo (Vista Panorámica), la Catedral, el Maracanã (Vista Panorámica) y la Escalera de Selarón. Almuerzo buffet incluido (bebidas y postres no incluidos) y continuamos nuestro recorrido para disfrutar de increíbles vistas de la Ciudad Maravillosa desde la cima del Pan de Azúcar. El primer teleférico lleva a los pasajeros a la cima del cerro Urca, que se eleva a 215 metros sobre el nivel del mar y ofrece vistas espectaculares de la bahía y sus islas vecinas. Desde Morro da Urca, continuamos en un segundo teleférico hasta la cima del Pan de Azúcar, que se eleva 395 metros sobre el nivel del mar y ofrece una vista de 360 grados de toda la ciudad. Visita panorámica a la playa Zona Sur de Río de Janeiro. Regreso al hotel.

Alojamiento: HOTEL WINDSOR COPA

DÍA 4 RÍO DE JANEIRO

Desayuno buffet en el hotel. Día libre. Recomendamos visitar los siguientes lugares:

- Petrópolis: Reserva una excursión hacia esta ciudad situada a 70 km al norte de Río

de Janeiro. Se la conoce como la “Ciudad Imperial” debido a su fuerte conexión con la monarquía brasileña. También es famosa por su arquitectura histórica, su clima agradable y sus paisajes montañosos.

- Jardín Botánico de Río de Janeiro: Si optas por quedarte en Río, deberías visitar este lugar. Es uno de los espacios naturales más impresionantes de Brasil, famoso por su biodiversidad, su valor histórico y su belleza paisajística. Es un lugar ideal para los amantes de la naturaleza y la fotografía.
- Parque Nacional Tijuca: Se trata del pulmón verde de Río de Janeiro y el bosque urbano reforestado más grande del mundo. Cuenta con una extensión aproximada de 4.000 hectáreas de selva.

Noche libre.

Alojamiento: HOTEL WINDSOR COPA

DÍA 5 RÍO DE JANEIRO – SALVADOR DA BAHÍA

Desayuno buffet en el hotel. Traslado al aeropuerto para tomar un vuelo interno con destino Salvador da Bahía. Recepción y asistencia en el aeropuerto. Traslado al hotel.

Alojamiento: HOTEL SOL VICTORIA MARINA

DÍA 6 SALVADOR DA BAHÍA

Desayuno en el hotel. Por la mañana saldremos para realizar un tour histórico de la ciudad donde tendremos oportunidad de conocer algunos de los sitios más importantes de todo Brasil. Iniciaremos en el Farol de Barra (primer faro de América). Hoy es un punto de reunión entre los locales para ver el atardecer. Continuamos la visita hacia la Ciudad Alta, pasando por el Corredor da Vitoria, donde aún existen casas de

la época colonial, el Barrio Campo Grande y Piedade. En la Ciudad Alta, la visita será por las calles de adoquines de El Pelourinho donde podremos visitar algunas de las iglesias más bonitas, como la de San Francisco de Assis o la de Nuestra Senhora do Rosário dos Pretos (entradas no incluidas). Terminamos esta parte de la visita en el Largo del Pelourinho, donde podremos visitar la Fundación Casa de Jorge Amado. Caminaremos hasta el Mirador del Elevador Lacerda, desde donde podremos apreciar la Ciudad Baja y parte de la Bahía de Todos los Santos. Regresamos al hotel. Resto del día libre. Recomendamos por la noche el espectáculo Balé Folclórico da Bahia (Lunes, miércoles, sábado).

Alojamiento: HOTEL SOL VICTORIA MARINA

DÍA 7 SALVADOR DA BAHÍA

Desayuno buffet en el hotel. Día libre para conocer Salvador da Bahía a tu aire. Recomendamos realizar la siguiente excursión opcional:

Islas Frades e Itaparica: Navega en barco a través de la tercera bahía más grande del mundo, la cual cuenta con un archipiélago con más de 50 islas. Se podrá bañar en las playas de Frades e Itaparica y visitar las ruinas de la Iglesia de Nossa Senhora de Guadalupe.

Alojamiento: HOTEL SOL VICTORIA MARINA

DÍA 8 SALVADOR DA BAHÍA – MADRID / BARCELONA

Desayuno buffet en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para salir en el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

DÍA 9 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y ... Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billeto avión ida y vuelta en línea regular y clases de reserva especiales
- Encuentro y asistencia en los aeropuertos en la llegada y salida
- Traslados indicados en el itinerario
- City Tour por São Paulo privado con guía en español-inglés
- Alojamiento en habitaciones estándar con desayuno e impuestos obligatorios incluidos
- Visita Corcovado y Pan de Azúcar con almuerzo y con guía español-inglés
- Visita Salvador da Bahía con guía en español-inglés
- Seguro de viaje

Precio

Salidas diarias de Mayo a Diciembre 25

Temporada 1

Del 1 Mayo al 27 Junio 25

Del 12 Agosto al 31 Diciembre 25

Precios por persona en habitación doble 2.036 €

Temporada 2

Del 28 Junio al 11 Agosto 25

Precios por persona en habitación doble 2.261 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (115 €) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billetes.